EXPTE. D 32





Honorable Camara de Disputados Provincia de Buenos Aires

## PROYECTO DE RESOLUCION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires:

## **RESUELVE**

Declarar de Interés Legislativo los Cincuenta años de la fundación del "Teatro Independiente Nuevejuliense" el día 12 de Mayo de 2009, e impulsor de talleres, montajes y actividades concurrentes en el ámbito zonal de la ciudad de 9 de Julio, regional y provincial.-

> JOSÉ CAVALLARI Diputado Bioque U.C.R. ra de Diputades de B& A&





## **FUNDAMENTOS**

El Teatro Independiente Nuevejuliense cumple 50 años desde sus comienzos, el día 12 de Mayo del 1959, fundado el T.I.N. y para festejar la continuidad a través del tiempo es que se propone seguir trabajando como hasta hoy.-

El taller teatral impulsado y coordinado por la actriz y docente de trayectoria provincial y nacional. Elena Boggan, con una convocatoria abierta a distintos sectores de la sociedad de 9 de Julio, constituyen otro aporte innegable a quienes aman tanto la actuación como el teatro en si.-

Se han realizado asimismo, numerosas actividades concurrentes con exposiciones de artistas plásticos, escritores, participación de grupos teatrales independientes de la zona y culturales de la U.N.L.P.-

Esta forma de hacer teatro sigue ganando sus espacios. No solo amplió la cobertura de la prensa nacional e internacional, reforzó sus habituales espacios de reflexión y formación acerca del hecho teatral, abriéndose a un sector más amplio de la comunidad local.

Muchas veces pequeños grupos de alumnos, como el caso que nos ocupa han logrado montar un sinnúmero de obras, y constituyen una atracción a la que el público ha empezado a responder de manera inmediata.-

Ojala quienes avanzaron a través de esta forma artística de expresión, puedan perdurar en el duro oficio que se propusieron "el teatro". El TIN les entregó esta oportunidad y ellos –aunque muchos jóvenes- respondieron con responsabilidad, estudio y dedicación a su guía.

En 9 de Julio, Provincia de Buenos Aires, se encuentra uno de los reductos más auténticos del Teatro Independiente (T.I.N.) una Institución sin fines de lucro que desde su fundación 12/5/59) viene bregando por la cultura y el teatro.

En su sede propia, merced al esfuerzo de sus integrantes, se viene impulsando, año tras año, talleres de teatro, montajes de obras con elenco propio, espectáculos concurrentes de grupos zonales, provinciales, nacionales e internacionales, muestras de pintores locales, conciertos de música, etc.

Su primera participación de Muestra Teatral, fue en 1977 en la Ciudad de Necochea con la puesta en escena de "HABLEMOS A CALZON QUITADO" del autor nacional Guillermo Gentile. Luego convoco, en 1982, a una Muestra Provincial en su sala con la participación de grupos de G.Pintos, Lincoln, Chacabuco, 9 de Julio, etc.





En el año 2007, organizo la 1º Muestra Internacional de Teatro con la participación de grupos de; BRASIL (Río de Janeiro) Republica Dominicana, Ecuador y Argentina.

Es por lo expuesto que solicitamos la aprobación del presente proyecto.-

JUAN JOSÉ CAVALLARI Diputado Bioque U.C.R. H.Gámera de Diputados de Be. As.

1 1 1